



Jueves, 23 de octubre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

diariodesevilla.es

## CULTURA

BUSCAR EN DIARIO DE SEVILLA

BUSCAR EN

Ask

PORTADA

SEVILLA

PROVINCIA

DEPORTES

CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

RDA

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Diario de Sevilla    Cultura    García Montero llamó "perturbado" a su colega Fortes porque éste lo "perseguía"

## García Montero llamó "perturbado" a su colega Fortes porque éste lo "perseguía"

El poeta declara ante el juez, acusado por un compañero de la Universidad de "injurias graves"

S. C. / GRANADA | ACTUALIZADO 23.10.2008 - 05:00

1 comentario

0 votos



El poeta y profesor de la Universidad de Granada Luis

García Montero declaró ayer que al escribir un artículo periodístico donde cuestionaba a un compañero de departamento, quien le acusa de injurias graves, sólo pretendía contestar a unas opiniones que provocaban "sectarismo y dogmatismo" en el alumnado. García Montero, que se sentó en el banquillo de los acusados del Juzgado de lo Penal 5, negó que tuviera un "ánimo de ofensa personal" al profesor José Antonio Fortes, que le pide una indemnización de 60.000 euros, y que únicamente quiso responder a unos planteamientos "muy desorientados e injustos".

El escritor aseguró además que sufre desde hace años una "persecución" por parte de Fortes, con el que había tenido un incidente previo en una reunión del Departamento de Literatura Española antes de publicar un texto en *El País* en el que llamaba "perturbado" a Fortes por llamar "fascista" a Federico García Lorca. En dicha reunión (septiembre de 2006), el poeta ha admitido que "estalló" y que se encaró con Fortes, quien, según García Montero, además le responsabilizó indirectamente del suicidio de Javier Egea, lo que empeoró la situación. Fortes dijo al juez que su colega le llamó, entre otros insultos, "hijo de puta".

El letrado del poeta alegó que la crítica pudo ser "excesiva" o "ácida" aunque no delictiva, puesto que es "legítimo" que alguien critique los planteamientos de una tercera persona.

1 comentario

0 votos



### Enlaces Patrocinados

**Ofertas de hoteles en Sierra nevada en eDreams**

Reserva tu hotel online en eDreams. Descuentos de hasta 70%.

**Portal de obras, reformas y presupuestos.**

Solicite presupuestos gratis para su reforma. Profesional ¿Desea presupuestar reformas?

**ibanesto.com – Hipoteca AZUL – Cambio de Hipoteca**

Pásate a la Hipoteca AZUL, ven a ibanesto.com –tu low cost banking: Euribor +0,38%, 0€ Co...

### 1 COMENTARIO

**1**    **Moncho**    23.10.2008, 08:24

Lo que pasa es que García Montero, como buen giliprogre, se considera con derecho a insultar a quien discrepa de la mitología izquierdista. Ahora lo que le preocupa a este "poeta" es tener que pagar un dinerito y ahorrar en cubatas.

[Ver todos los comentarios](#)

#### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.